



## Recuerdan los 400 años de Calderón de la Barca

MADRID. Con un recital dramatizado de obras tan conocidas como "La vida es sueño" o "El alcalde de Zalamea", Madrid rinde homenaje a Calderón de la Barca, uno de los más importantes dramaturgos españoles, de cuyo nacimiento se cumplieron ayer 400 años.

Entre diálogos y monólogos, de la mano de la Compañía Nacional de Teatro Clásico (CNTC), arranca el llamado "Año Calderón", en el que importantes creadores de la escena española llevarán a los escenarios piezas de uno de los autores más representativos del Siglo de Oro.

El madrileño Teatro de la Comedia es el escenario elegido para el recital, y dos prestigiosos actores, María Jesús Valdés y Pepe Martín, quienes prestarán su voz a Calderón, recitando fragmentos de títulos como "La vida es sueño", "El gran teatro del mundo", "La dama duende" o "El

príncipe constante".

Textos todos ellos adaptados por Andrés Amorós, catedrático de Literatura Española y, desde noviembre pasado, director de la Compañía Nacional de Teatro Clásico.

Pero este recital dramatizado es solo el inicio de un extenso programa de actividades, que recuperará las obras más célebres del dramaturgo y rescatará las menos conocidas, mostrando la vigencia y la modernidad del autor español, además de su profunda influencia en el teatro europeo.

En torno a 200 obras suma la producción de Pedro Calderón de la Barca (1600-1681), entre ellas más de cuarenta comedias de intriga y once tragedias, en las que viene a exponer que el destino son los otros, o más bien una desafortunada combinación entre errores propios y torcido proceder ajeno.

Señalan los críticos que lo sustan-

cial del dramaturgo, que abarcó todos los géneros: drama filosófico, tragedia, comedia de enredo, auto sacramental y ópera- es que es complejo, poliédrico y contradictorio, que domina la retórica, la alegoría y los símbolos, y que encarna plenamente el sentido del barroco.

A lo largo del año, la Compañía Nacional de Teatro Clásico tiene previsto poner en escena "La dama duende", "La vida es sueño" y "El alcalde de Zalamea", a las que se sumarán las que llevarán a los escenarios otros grupos teatrales.

Entre ellas, destacan "El monstruo de los jardines", "Los caballeros de Absalon", "El mayor encanto, amor", "El gran teatro del mundo" y "Casa con dos puertas", y el punto de encuentro de algunas de ellas será el Festival de Almagro, que se celebra en esta localidad en el mes de julio. (EFE).

EL SUR - Concepción, martes 18 de enero de 2000

410223  
2965 (13)

## Recuerdan los 400 años de Calderón de la Barca [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan los 400 años de Calderón de la Barca [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile